



Del 23 de octubre al 18 de enero, se produce la celebración del NATAL LUZ. Durante todos los días, encontraremos actividades, desfiles, show de luces y diversas atracciones relacionadas a la Navidad.

Todos los días: aldea Navideña Villa de Natal en la Plaza de las Etnias.

Encendimiento de luces: todos los días habrá espectáculos de luz y colores, sobre la Avenida Das Hortensias (localización del hotel de alojamiento).

Nativitaten: evento con entrada en la Serra Park. Allí se celebra el nacimiento de Cristo con juegos de luces y música sobre el lago, siendo este el escenario del espectáculo. Jueves y sábados 20hs.

Desfile Natal Corrida y Caminata de Noel: sobre la Avenida Das Hortensias, evento con entrada. Miércoles, viernes y domingos 20hs.

Concursos de decoración de árboles navideños que perdurarán durante toda la temporada. De 15 a 17hs. sobre la Avenida Borges de Madeiros.

Casa de Papel Noel: ubicada en la Aldea Navideña, en la plaza de las Etnias. Todos los días de 14 a 18hs.

Información sujeta a modificación de:

https://natalluzdegramado.com.br/programacao/

Día 1:

Salida en bus con coordinador acompañante durante todo el recorrido. Noche en ruta.

Día 2:

Arribo a la ciudad de Gramado, única en su belleza natural, cultura, actividades, espectáculos y su imperdible gastronomía: fusión entre cocina europea y brasilera.

El alojamiento es en pleno centro, lo que nos permite manejarnos por la Avenida Das Hortensias de manera práctica y vistosa.

Por la tarde recomendamos visitar -a metros del hotel- el Parque Mini Mundo. Allí, nos introduciremos en un atractivo tan mágico donde las principales ciudades y puntos culturales del mundo están representadas en réplicas en miniatura. Apto y asombroso para todas las edades.

Espectáculo a elección. Noche de hotel.

<u>Día 3:</u>

Desayuno. Emprenderemos camino hacia el city de Gramado & Canela.

En Gramado:

Visitaremos el Lago Negro, un espejo de agua rodeado de una imponente vegetación que le da su nombre y lo convierte en un paisaje serrano fantástico.

Sumaremos paseo por la fábrica de chocolates, para recorrer entre olores y delicias, la producción de los mismos. Degustaciones y compras a disposición.







Seguimos camino a *Canela*, a tan solo minutos de Gramado, y conocida como el Disney brasilero por su cantidad de actividades y atracciones.

Recomendamos el ingreso al Parque Do Caracol, en Canela. El mismo es natural, lleno de senderos, cascadas, parques infantiles, canchas deportivas y demás atracciones para recorrer, hasta incluso, un observatorio panorámico.

Regreso a Gramado.

Espectáculo a elección. Noche de alojamiento.

Día 4:

Desayuno. Día libre.

Sugerimos excursión por la Serra Gaúcha, para tomar el Tren Maria Fumaça. Experiencia en locomotora a vapor que combina historia, cultura italiana, paisajes, música en vivo y ruta del vino. El recorrido se realiza entre las ciudades de Bento Gonçalves, Carlos Barbosa y Garibaldi, en el estado de Rio Grande do Sul, Brasil.

El recorrido también incluye una visita al Parque Epopeya Italiana, que ofrece una experiencia única en la que el espectador se siente parte de la historia, atravesando escenarios sorprendentes, incluido el de un barco que transportaba inmigrantes.

Además, visitaremos la fábrica de Tramontina para conocer sus orígenes, y realizar compras de su variedad a excelentes precios.

Regreso al hotel. Espectáculo a elección. Noche de alojamiento.

Día 5:

Desayuno. Día libre.

Se recomienda la experiencia Sky Glass en Canela, la primer plataforma de vidrio de Latinoamérica que ofrece uno de las más espectaculares vistas de la Serra Gaúcha, en donde el cielo y la tierra se unen en un paisaje singular.

La plataforma de cristal, pieza central del parque, es una obra de arte suspendida que ofrece una impresionante vista panorámica de 360 metros sobre el río Caí. Y, para los más aventureros, puede optar la vista subiéndose a la transportación en sillas se deslizan bajo la plataforma, dejándote suspendido sobre el valle en un emocionante paseo.

Se descubre también la insólita colección del Memorial del Hierro, que repasa la evolución de esta ingeniosa herramienta, y termine el día disfrutando de la puesta de sol más bonita de la ciudad.

Espectáculo a elección. Noche de alojamiento.

Día 6:

Desayuno. Emprendemos el viaje de regreso al punto de origen.

Día 7:







Llegada a destino. Fin de nuestros servicios.

Nota aclaración: las excursiones que no se detallan como incluidas en el programa/itinerario son consideradas excursiones opcionales. Por lo tanto, están excluidas expresamente de la tarifa y su contratación deberá ser efectuada exclusivamente a través de un agente oficial autorizado en destino. El operador no se hace responsable por los servicios opcionales que contrate el pasajero, ni por los daños y perjuicios de cualquier naturaleza que pudiera sufrir éste, su equipaje y demás objetos de propiedad del mismo.

Este itinerario es sólo a efecto informativo y puede sufrir modificaciones.

